



El vicerrector José Ángel Domínguez, las candidatas Soledad Murillo y Rosa López (PSOE), el rector Daniel Hernández Ruipérez, el cabeza de lista al Congreso por el PSOE, David Serrada, y los dirigentes socialistas José Luis Mateos y Fernando Pablos posan antes de la reunión. :: A.G.A.

El PSOE pide la inmediata reunión de la comisión técnica del VIII Centenario

Los socialistas temen que 2015 se cierre sin que la Usal pueda estrenar las exenciones fiscales y culpan al PP de «los cuatro años perdidos»

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El PSOE reclamó ayer la inmediata convocatoria de la comisión técnica que deberá regular el régimen de las exenciones fiscales del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. Así lo solicitó, en términos tajantes, el secretario provincial de los socialistas salmantinos, Fernando Pablos, después de la entrevista que mantuvo, junto con otros compañeros de su partido, con el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez. En el en-

cuentro, celebrado en el despacho del rector, participaron el cabeza de lista del PSOE salmantino al Congreso, David Serrada; las también candidatas Soledad Murillo y Rosa López, así como el portavoz municipal José Luis Mateos. Pablos recalcó que «se han perdido cuatro años» por culpa del PP en relación al VIII Centenario y advirtió de que corre un serio peligro de perderse 2015 como año fiscal para obtener recursos con vistas a la celebración de la magna efemérides si, finalmente, la comisión técnica del 2018 no se convoca, dado que hasta el momento solo se ha aprobado el manual de uso del logotipo del VIII Centenario, por parte de la comisión ejecutiva, el pasado mes de noviembre.

En sus declaraciones a los periodistas, Pablos avanzó que su partido dará todo su apoyo para facilitar

que las empresas privadas aporten financiación a la conmemoración, que debe ser entendida como un acontecimiento de Estado.

Pese a las críticas vertidas contra la estrategia desplegada por el Ejecutivo de Rajoy a lo largo del último cuatrienio en relación a la efemérides, el dirigente socialista se comprometió a que su grupo nunca utilizará el VIII Centenario con fines partidistas y dejó claro el firme respaldo de los socialistas al proyecto de ubicar el Centro de Referencia Internacional del Español en la antigua sucursal del Banco de España. Con todo, los socialistas siguen defendiendo que Salamanca se convierta en la futura sede del Museo Nacional de Arquitectura, un proyecto presupuestado durante el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero con 13 millones de

euros, que se encontraba entonces muy avanzado y del que solo faltaba su adjudicación. Sin embargo, la llegada del Partido Popular al Gobierno paralizó por completo el ambicioso proyecto.

Además, los candidatos socialistas explicaron al rector sus particulares puntos de vista sobre los retos que deben acometer las universidades españolas en los próximos años. El PSOE se decanta por una profunda recuperación de la autonomía universitaria, así como por aumentar el porcentaje del Producto Interior Bruto que se destina a la investigación. Fernando Pablos también se mostró preocupado por las elevadas cifras de las matrículas universitarias en Castilla y León y abogó por cosechar una armonización con las tasas académicas vigentes en las otras comunidades autónomas.